
Pièces 10 Pièces

Superficie 345 m²

Référence A06039

Prix 2 250 000 €

Menton
Maison à vendre (06500)
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Quartier résidentiel  de prestige, proche du centre-ville et des plages, majestueuse

villa belle époque édifiée en 1890 sur un jardin méditerranéen exceptionnel de 1766

m2  avec  piscine,  vue  mer  et  vieille  ville.La  maison  totalise  297  m2  +  de

nombreuses dépendances, elle se compose d'une partie principale de 200 m2 + 2

appartements  indépendants  de  60  et  38  m2.Propriété  familiale  par  excellence,

produit  rare  par  sa  situation  et  son  histoire,  ses  superbes  plafonds  peints  et  ses

cheminées en marbre.

Prestigious residential area, close to the city center and the beaches, majestic Belle

Epoque villa built in 1890 on an exceptional Mediterranean garden of 1766 m2 with

swimming  pool,  sea  and  old  town  views.The  house  totals  297  m2  +  numerous

outbuildings, it  consists of a main part of 200 m2 + 2 independent apartments of

60 and 38 m2.Family property par excellence, rare product due to its location and

its history, its superb painted ceilings and its marble fireplaces.

RACCOSTA IMMOBILIER

23, place Saint Roch - 06500 MENTON
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